

**Brèves**



## Nouvelle-Aquitaine **LA FONDATION BERGONIÉ REVERSE 1,4 MILLION D'EUROS POUR LA LUTTE CONTRE LE CANCER**

1 592 154 euros. C'est la somme récoltée tout au long de l'année par la Fondation Bergonié auprès des entreprises néo-aquitaines. 1,4 million d'euros ont été reversés à l'Institut du même nom, le centre régional de lutte contre le cancer. Et 200 000 euros ont permis de financer des bourses de recherche à destination de jeunes chercheurs externes à l'Institut. Parmi les 12 projets financés grâce aux fonds versés par la Fondation : le projet Scannalog du Dr Marion Fournier utilisé dans le traitement du cancer du sein, le projet Dosiprostate par le Dr Céline Subreville visant à recueillir et analyser les données cliniques et dosimétriques des patients traités pour un cancer de la prostate par radioactivité, enfin le projet Musicothérapie porté par Marine Cougoul, dans le cadre du programme d'art-thérapie mis en place en 2014 à l'Institut Bergonié. Maribel Bernard, présidente de la Fondation, Marina Mas, sa directrice et le professeur François-Xavier Mahon, le directeur de l'Institut Bergonié, ont insisté sur l'engagement des mécènes, lors de la soirée de remise de cette dotation, en nette hausse de 20 % par rapport à l'année précédente.